

*Assez, mes frères, assez !  
demande le Pape François face à  
la douleur et à la mort à Gaza*

---



La Havane, 13 novembre, (RHC)- "Que les armes cessent, elles n'apporteront jamais la paix, et que le conflit ne s'étende pas ! Assez ! Assez, mes frères, assez !", a demandé le Pape François face à

l'extension de la guerre israélo-palestinienne et aux frappes israéliennes sur Gaza.

"Chaque jour, mes pensées vont vers la situation très grave en Israël et en Palestine", a affirmé le Pape depuis la fenêtre des appartements pontificaux.

Le Pape François a plaidé pour les soins immédiats des blessés à Gaza, pour la protection des civils et pour une aide humanitaire plus importante pour cette population "épuisée"

À Gaza-ville, les combats font rage, et n'épargnent pas les structures hospitalières. Dans le quartier de Rimal, le principal hôpital du territoire palestinien serait ce dimanche encerclé par l'armée israélienne après des bombardements qui auraient détruit le bâtiment du service des maladies cardiaques.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/339192-assez-mes-freres-assez-demande-le-pape-francois-face-a-la-douleur-et-a-la-mort-a-gaza>



**Radio Habana Cuba**